

Haza



Haza, au sud de la province de Burgos, dénommée "Aza" au moyen âge. Endroit convoité au long de son histoire de par son emplacement. Lieu stratégique couronné par le Pic de Buitrera. L'un des premier centres repeuplés par l'avancement chrétien, hors du domaine musulman, face auquel il fut construit sa muraille de moellons et de pierre, embryon de la future Castille, qui eut son origine avec les romains ; transformée en 1015 en "capitale de région" où elle administrait la justice et l'ordre.

Dans son ensemble historique nous pouvons remarquer spécialement l'une des coins de l'enceinte fortifiée où le donjon massif du château se laisse voir. Au Sud-ouest de la Ville s'érige l'église à construction romane et gothique.

Bien d'intérêt culturel

537 393